



# Mi Universidad

*Nombre del alumno:*

*Leticia Desiree Morales Aguilar*

*Nombre del tema: Cuestionario.*

*Parcial : III*

*Nombre de la Materia: Antropologia.*

*Nombre del profesor: Dra. Irma Sanchez prieto.*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*2° Semestre*

## CUESTIONARIO:

1- Patólogo considerado como el padre de la medicina social y fundador de la Sociedad antropológica de Berlín en 1869: Patologo Virchow

2- Donde se dice que llega a actuar la cultura sobre la enfermedad para transformarla de hecho puramente biológico en hecho bio-psicosocial: En distintas etapas de socialización, insertas dentro de una visión de mundo, en la cobra sentido la experiencia del enfermo y la práctica del sanador.

3- Que implique el examen dental para establecer un criterio de boca normal: Implico evaluación y comparación de las bocas, sirviendo de base para establecer un criterio de boca "normal".

4- Para las sociedades tradicionales a que le atribuyen las causas de enfermedad: Desde transgresion de reglas de corte religioso que desatan la ira de los dioses, el maleficio de un hechicero, la secuela de un comportamiento pecaminoso, hasta el destino signado por la providencia.

5- Para las sociedades modernas a que le atribuyen las causas de enfermedad: Resultado de la probabilidad genética, acción de un agente patógeno, condiciones ambientales insalubres o los estilos de vida.

6- Nombre del antropólogo que señalo cuatro causas de visiones culturales: Antropologo Helman

7- Según el antropólogo Helman cuales son las culturas a las que se les suele atribuir las enfermedades de orden sobrenatural y social.

Culturas no industrializadas

8- Según el antropólogo Helman cuales son las culturas a las que se les suele atribuir las enfermedades de orden natural e individual.

Sociedades industrializadas

9- Cuales son las cuatro causas de visiones culturales que menciona el antropólogo Helman

- Los habitos individuales
- El orden natural
- El medio social
- La esfera sobrenatural

10- Periodo en el que médicos y antropólogos estadounidenses comenzaron a estructurar el cuerpo teórico y metodológico de la antropología médica:

Decada de los 60-80